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na. Legislatura da Câmara

Presidenre: JosÉ ANTôNIo DE soUzA
ViCC.PTCSidCNtC: MARIA CUSTÓDIA VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.
1a Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS
2q Secretário: MÁRIo CESAR NUNES

Às 09h32min, do dia vinte e um de maio do ano de dois mil e dezoito(21.05.2018J. Reuniram-se no plenário da câmara Municipal de presidente
Médici/Ro, sito à Rua padre Adolfo, ns 2s90, para dar início à decima terceira
sessão ordinária da nona^ Legislatura, sob á presidência do ExcelentÍssimo
senhor Vereador JosÉ ANTôNIo DE souzA. o vereador Mário cesar Nunes fez a0ração de abertura dos trabalhos. Em ato contÍnuo, o vereador/presi dentesenhor José Antônio de souza solicitou ao primeiro secretário vereador
Handerson Brito dos santos para que procedesse à chamada dos senhores
Vereadores. o 1s secretário Handerson Érito dos santos constatou a presença
dos Excelentíssimos senhores vereadores: Amauririo Francisco dà ;esus,Benito Alves da cruz, fosé Antônio de souza, Mário cesar Nunes, AntônioFrancisco Beserra, faderson colares da Rocha, Maria custodia v, da silvaNovais e Handerson Brito dos santos. Havendo Quórum regal, o pr"sid"ntu
declarou aberto a 13a sessão ordinária da câmara MunicipãI. o presidente
pediu para o primeiro secretário para justificar a ausência dô vereador GesaelAlves pois não se encontra_r em nosso município em outro compromisso. OPresidente fosé Antônio de souza solicitou ao 1s secretário Handerson
Brito dos santos para que procedesse a leitura da ordem do Dia. Leitura doProjeto de Lei ns. 07/z}LB, de autoria dos vereadores Maria custodia v. dasilva Novais, fosé Antônio de souza, Gesael Arves. Leitura da Indicação ne
001/2078 de autoria do vereador fose Antônio de souza. Terminado a leiturada Matéria da ordern do Dia, o presidente convidou o senhor prefeito
Edilson Ferreira de Alencar para fazer parte da mesa Diretora. o senhor
Presidente fosé Antônio de souza concedeu o uso da Tribuna popular ao
secretário de Fazenda Elton Bazzi, cumprimentou a Mesa, serventuários da
Casa, público presente, convidados, e disse: Que a confiança que foi
depositado na secretaria de Fazenda municipal, nas atúalização que firemos nas
leis, que foi a criação da coZlp que é o custei de iluminaião j,iuti.", que foi
arrecadado Quinze mil setecentos e dois reais e vinte e cincó c"ntaro no mês de
abril, e esse era um tributo que não existia aqui em nosso município, e foi
investido vinte e cinco mil reais em iluminação pública. Também sobre Ipru em
relação a esse ano e o ano passado com aumenio da plantas de valore tivemos
um aumento de 37 a 39 por cento. E também o ITBI no ano passado foi
arrecadado cento e dois mil reais, esse ano foi arrecadado cento e seienta e três
mil reais, tudo no mesmo perÍodo. Então tudo que passamos para a câmara, que
estava defasado, tiveram crescimento. Nosso só não.tivemos crescimento no
ISSQN compatível ao ano passado mais já estamos estudando alguma política
para partir do mês de agosto. Disse também que está fazendo os precatóiia para
entregar para ajustiça e os planos de pagamentos. sem mais para o momento,
agradeço a oportunidade". fosé Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna
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ao Excelentíssimo Senhor Veread Itr[ D I Lpor oito

e o vereador faderson visitando as linha, e que a rinha 136 está boa, mais nalinha 1 a estrada não está muito boa, mais aôredito qu" o n."i"ito iogo'"rt".a
arrumado. Disse que foi aprovado na sessão extraordinária na quarta fãi.u, u-.emenda do Deputado estadual Laerte Gomes de 1.300.000.00 para ár-urt."a",rurais. E também aprovamos 260.000.00 mir da Deputada Mariana de carvarhopara compra de um ônibus para os alunos universitário. Sem mais para o momento, agradeço J oportunidade,,. O presidente foséAntônio de souza concedeu o uso da Tri'buna ao Excerentíssimo senhor

minutos cumprimentou a Mesa, s".r"otrrários dt Cã;púbti", úãr"rtu,convidados, e disse: "disse que esteve juntamente com o vereador e Amaurilio

vereador Amaurilio Francisco de Jesus - pr por oito minutoscumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, 'público p.àrurt",

dinheiro, mais se alguém estiver dando dinheiro tenha certeza que esse
dinheiro não e dele e que essa pessoa está sendo corrupto. Disse também que
tem muitas pessoas inteligente pessoas honesta que poderiam está fazendo a
diferença mais infelizmente eles se acovarda, ficam no seu conforto não
colocam a cara a tapa e fica reclamando e não tem coragem de fazer sua parte. E

convidados, e disse: "Disse que na visita a linha 136 e na tintra r r".árn"tuu nopassado quando em 1980 chegou para morar, e onde pode ..ru. i sua primeira
Professora que lhe ensinou a alfabetizar, disse tambérn que a linha 1e'rra toda
de Presidente Médici, e hoje um pedaço é de presidente tvtédici outro pedaço
de cacoal e Ministro Andreazza, onde é de presidente Médici foi feito maisoutros pedaços que não é de presidente Médici não foi feito e o povo está
reclamando, mais a sociedade tem que entender que aquela linha l também e de
respo nsabil i dade dos outros municípios. Disse-tarnbérn por que não estavatendo oposição, e disse que quando chega algo errado ionvársamos até se
regulariza. Disse também que a virtude do podei público e arrecada e merhorar
a receita e também mostra para a sociedade que através de leis de decreto e deatitude nós conseguimos controrar o recursó da popuração, por que dinheiro
que_ entra nos cofre público é da sociedade e temos que sáber ãplicar esse
dinheiro. 

- 
Disse que pela primeira vez foi começada a reiuperação dàs estradas

muito cedo e com a cara e a coragem, ai a câmara liberou'1.300.000.00 mil de
indicação do Deputado Laerte Gomes para as estradas vicinais. sem mais para o
momento, agradeço a oportunidade". presidente fosé Antônio de souza
concedeu o uso da Tribuna ao Excerentíssimo seniror vereador, Iaderson
Colares da Rocha-PSB. por oito minutos, cumprimentou â M".a,serventuários da casa, púbrico presente, convidádos, e disse: .,Que
estiveram na linha 136 e na linha L e o que mais impressionou foi osfuncionários da obra, pois com todas as dificuldades eie não param de
trabalhar. Disse também sobre a sua tristeza e indignação pois chegou u m rapaz
e disse por que não está tendo oposição, pois noi naà fizemãs parte dos
churrasco na casa do Prefeito na época da campanha, mais a g"nt".'ó lamenta
por que esse tipo de pessoa que ficam falando esse tipo de coiia, nunca vieram
na câmara Municipal e tenho certeza que nunca forám na prefeitura também,
como posso ir de encontra a um projeto de 1.300.000.00 para as estradas
vicinais e 260,000,00 mil para a compra de um ônibus pr.a o. universitário, se
essas emenda estão favorecendo o município. Disse também que para muitos o
Prefeito só e bom se der portaria, e vereador também só é bôm ie ficar dando
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proposta foi enviado e estamos aguardando a analise, e agradeceu ao secretário
Alessandro pois precisei de algumas informações 

" ele me ajudou muito.Agradeceu ao Prefeito e a secretaria de obras pois foi roli.itrdo ,,

disse que o Prefeito e sua equipe está de parabéns e pode contar com a câmaraMunicipal em tudo que estiver correto. Sàm mais para o momento, agradeço a

cumprimentou a Mesa serventuários da casa, pitlico presente,
convidados, e disse: "iniciou agradecendo a Deus por esta mais em mais uma

oportunidade". o Presidente José Antônio de souza concedeu à' uso daTribuna ao Excelentíssimo senhor vereador Mário cesar Nunes-psc poroito minutos, cumprimentou a M"r", r""r"otoá"ilI-E-ffi1úbri.o
presente, convidados, e disse: "parabenizou o Executivo pelas decisõei e pela
liberdade com que faça acontecer na secretaria de fazendà 

"".eio lr"ir.o quu
tem que ser feito mesmo. E disse que tem que ser pubricado o que tem feito como dinàeiro. disse que foram bi campeões ãa quadragésima ràdio arvorada defutsal, e que até brincou .com o Zé Ribeiro, pois, ele foi tem pã- quente, e
Parab_enizou a liga Medicience que ari representou o nosso úuniôÍpio. ru
também que dia l começara o focom e o direior de esporte diz que, prã'.r* a"inscrições está sendo muito grande, e também está tudo certo sobre'a questãodo uniforme, todos vão entrar uniformizado, pois entrei em contato comDeputado Laerte Gomes e vamos distribuir 45 úniformes, desde o mirim aomáster. Também disse que teve um bate-boca com o Deputado Ezequiel júnior
pois mandaram um áudio dizendo sobre onze Deputadoi em reraçãà a comprade telefone da apple última geração que foi custado 4.606.0ô reais e na
americanas está no valor 3.500.00.reais, Dai pediram a minha opinião disse que
não sei o que aconteceu na assembleia pode ier feito a suas peiquir., ó-urp..,que esteja dentro das suas regularidades. Disse também quâ a vereadora
D-ebora disse que o Prefeito está nadando de braçadas, e o questionei por que
ela -respondeu, que estava tendo apoio dos nove úereadores,'ai responái o que
está certo e correto terá o apoio. Disse também que se não havei uma uniãopara trabalhar para o município nós vamos ser só.beneficiário só nós e a
população fica à mercê. Sem mais para o momento, agradeço a oportunidade,, oPresidrnte Iosé Antônio de Souza
concedeu o uso da Tribuna ao vereador Handerson Brito dos santos-pMDBpor oito minutos cumprimentou a Mesa se.rentuárioi dã-ãsaJúblico
presente, convidados, e disse: "Aproveitou que o prefeito estava na .â*r.u u
fez dois pedidos ao senhor prefeito, que no bandeira branca a via rateral que de
responsab i li dade do DNIT está muito ruim, mais a prefeitura sempre fez opaliativo nas aquela via, e também peco que se possível dentro da prolramação
que um médico que já está indo uma vez por semana no presidià, que porm
atender manhã e tarde, pois estará diminuindo a ida dos apenados aohospital.
Sem mais para o momento, agradeço a oportunidade,,. O presidente foséAntônio de Souza concedeu o uso da Tribuna a Excelentíssima Senhora
Vice-Presidente Maria Custodia V. da Silva Novais-pSD Dor oito minutos
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patrolamento nas áreas dos assentamento onde irá acontecer uma festividadespara que as pessoas possam esta transitando de moto, e fui informada que asmaquinas já estão indo para lá arrumar a estrada. E também convidou a todospara domingo na sétima linha a partir das 13 horas para a, festividades que aliacontecerá. sem mais para o momento, agradeço a oportunidade". o presidente
losé Antônio de souza - PMDB passou á p"esiacnçia a vice-presià""i" p"""
fazer uso da tribu.na, cumprimentou a Màsa, servàntuário, a, Cárr, p,iUli",presente, convidados, e disse:,,Que acompanho a chuva qua ,.ont"óuu nurr"final de semana em nossa cidade, que .uitas estradas que já tinham sidorecuperados e que muitas partes foram destruídas. Disse também que estáapresentando uma indicação para que a saúde no final de semana aurant"r,
equipe nessa época de festividades, pois chega muito bêbados, acidentados para
que não fiquem esperando muito. Disse qui a greve dos caminhoneiros está
correto pois o litro de óleo diesel está custando quase quatro reais, e a gasolina
quase cinco reais é isso e- um absurdo com a população. Disse que esü vendopessoas do nosso municÍpio nas redes sociáis-citando Deputàdos que vemajudando Presidente Médici e ficamos triste, pois nos do'poder lelislativo
temos uma união também com o Executivo pois pensamos no bem do municÍpio.
Disse também que o nosso município tem aluàa dos Deputador, o O.putraoAilton Gurgazs, Deputado Luizinho, Deputado só na Benia, Deputadã Emirio,
Deputado Edson Martins, Deputado Mauião de carvarho, náputaaà Anderson e o
Deputado Laerte Gomes e temos que recebe-los com muito ãarinho, e temos que
passar para a população quem está nos ajudando de fato. parabenizou o
secretario de fazenda, Elton por vim da expiicação nas melhoria no setor de
arrecadamento. sem mais para o moménto, agradeço a oportuqidade".
Terminado a leitura da Matéria da ordem do Dia, o presidente p"..o. p.""Leitura e deliberação do proieto de lei Ne01/ZO1g, de áutoria dosvereadores, Maria custodia venâncio da silva Novais, fose Antônio de
souza e Gesael Alves. No qual a vereadora Maria custodia Íenâncio da silva
Novais pediu a retirado do projeto NcO1/2018, e o senhor presidente fez aretirada do Proieto e foi para o arquivo. Leitura da Indicação Ns001/201g
de autoria do vereador fosé Antônio de souza. o presideíte tosé Antônio
de §ouza - PMDB passou a fala para o excelentíssimo sen'hor prefeito
Edilson Ferreira de Alencar, cumprimentou a Mesa, serventuários da casa,público presente, convidados, e disse: sobre as redes sóciais se uma pessoa
te criticou sem fundamento vamos lá e mostramos o trabalho, e também tem
vereador que está apanhando muito mais e que a sociedade não sabe qual e a
função de um Vereador, por que sim e um iepresentante do povo e por isso
falam que o vereador não faz nada, mais a função dos vereadores e cóbrar do
Prefeito e dos seus secretários. Disse também que o Deputado Laerte gomes
esÍá sendo criticado injustamente nas redes sôciais, mais são pessoas que
utilizam criticas para se promover. Em seguida, o presidente fosé Antônio de
souza passou para as considerações finais dos convidados da mesa e dos
senhores vereadores. Estavam presente na sessão a Diretora Rosaria barros
enis da CAMARA municipal, Assessor jurídico Antônio Janary barros da cunha, e
demais servidores: Derick, , william Alves lima, Roberto péreira e Marilene s.
dos santos. Terminou a sessão quando era 12hOgmin horàs, não havendo nada
mais ser tratado, em nome de Deus, o presidente encerrou a presente sessão.
EU william Alves lima, transcrevi, esta ata, que é a pura expreisão da verdade,
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para tanto, a mesa Diretora e demais vereadores desde poder Legislativo
presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente ata.

PIJENÀRIO §qàCIIJDA PENIIA DE ÀBREU", 21 DE !íAIO DE 2018.
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